

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## La Maison de l'amitié a vibré au rythme du foot tout le week-end



*Kylian Désiré, Thomas De Tyshey, Fabien Di Luna et le président de l'US Creys/Morestel, Ludovic Cheneval, ont supervisé le tournoi ce dimanche.*

C'était la grande rentrée pour de nombreux jeunes footballeurs, ce week-end, à la Maison de l'amitié, avec le tournoi de foot en salle organisé par l'US Creys/Morestel. Dès le samedi matin, les matchs se sont enchaînés avec des footballeurs en herbe qui se sont vite pris au jeu. Des U8 jusqu'au U13, le niveau a été soutenu et a permis de retrouver des sensations, après des vacances de Noël souvent plus fatigantes que reposantes.

Le président Ludovic Cheneval a relevé : « Ce furent deux belles journées avec de bonnes oppositions. Il y avait parfois des écarts de niveau mais ce fut globalement très homogène, quelle que soit la catégorie. Le public était bien présent et très fair-play. Je remercie l'ensemble des bénévoles qui ont permis que ce tournoi soit une belle édition ».